



4 Marzo, 2025

Ourense, la más paritaria en la alta dirección de empresas

REDACCIÓN. OURENSE
local@laregion.net

■ ■ ■ Un 41% de los puestos directivos en Galicia estuvieron ocupados en 2024 por mujeres, frente al 33 % de 2023. La comunidad autónoma lidera el crecimiento de directivas y se sitúa un punto por encima de la media española, según el informe “O ascenso das mulleres na empresa galega” realizado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas en Galicia (ICJCE Galicia). Este ascenso profesional llega a los máximos puestos de responsabilidad: un 18% de las medianas y grandes empresas gallegas están regidas por una presidenta; un 18% tiene una consejera delegada, y un 25% de los consejos de administración están integrados por mujeres.

Ourense es la provincia más paritaria en la alta dirección de empresas, con un 18% de presidentas, un 20% de mujeres CEO y un 29% de consejeras. El informe también analiza la totalidad de las 208.092 empresas privadas gallegas. El 44% de las empresas con sede en Galicia están en manos de mujeres.

Con todo, el estudio revela un descenso del emprendimiento femenino. La creación de empresas por parte de mujeres cae entre 2012 y 2022 en un 15% entre las menores de 26 años y un 26% entre las que tienen entre 26 y 35. En la actualidad, el 52% de las empresas con propiedad femenina están en manos de mujeres mayores de 45, especialmente de más de 55.

En el grupo de las principales compañías gallegas se produjo en esta década un visible ascenso de mujeres a la máxima línea ejecutiva. Como ejemplos apuntan a Lence (sector lácteo), Freire Hermanos, RC Celta, o Inditex y Adolfo Domínguez en el sector de la moda. ■